



Aumentará seguridad en Morelos poco a poco y sin mano dura: Sheinbaum

RUBICELA MORELOS CRUZ
 CORRESPONSAL
 XOCHITEPEC, MOR.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseveró que su gobierno tiene como una de sus prioridades apoyar a Morelos en materia de seguridad. Adelantó que “poco a poco” se verán resultados gracias al trabajo conjunto con la administración estatal que encabeza Margarita González Saravia.

“Estamos trabajando muy fuerte con Margarita, ya se va a ir notando poco a poco, en todo el tema de seguridad, porque mucha gente dice ‘es un tema de mano dura’. No, no es un tema de mano dura, es un asunto de honestidad y de justicia. Estamos trabajando en ello y se van a ir notando los resultados”, enfatizó.

Ayer, al continuar con la entrega de tarjetas de Bienestar, la mandataria federal destacó que este año se concretará una de las voluntades del pueblo de México: la elección popular de integrantes del Poder Judicial.

Acompañada por la gobernadora y funcionarios federales, Sheinbaum Pardo afirmó que se equivocaron quienes pensaron que con su llegada al gobierno se iba a cambiar o detener la transforma-

ción. “Hicimos una promesa, un compromiso con el pueblo de México de que iba a continuar la 4T de la vida pública”, subrayó.

El pueblo apoyó la reforma al Poder Judicial

Recordó que en su momento, el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador propuso una reforma al Poder Judicial.

“Nos dedicamos durante toda la campaña a preguntarle a la gente si estaba de acuerdo. Ganamos la Presidencia y la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y en la de Senadores, y las mayorías en casi todos los congresos estatales. ¿Y qué querían, que echáramos atrás esa reforma? Pues no, y dijimos: ‘con el pueblo todo, sin el pueblo nada’. El 1º de junio de este año todo el pueblo de México por primera vez en la historia va a elegir a jueces, magistrados y ministros de la SCJN.

“¿Y de qué sirve eso? Pues de que quien llegue a ser ministra o minis-

tro de la Corte diga: ‘a mí me eligió el pueblo y me debo al pueblo, no le debo nada a nadie más’. Ahí no se les puso para proteger intereses de unos cuantos, sino para proteger el interés del pueblo y la nación. Eso es algo que cambió en nuestro país en 2024”, afirmó.

La jefa del Ejecutivo resaltó que el año pasado los legisladores federales del movimiento de transformación aprobaron que los programas de Bienestar, que se establecieron el sexenio anterior, estuvieran plasmados en la Carta Magna.

El secretario técnico del gabinete de la Presidencia y coordinador general de Programas para el Bienestar, Carlos Torres, informó que en 2025 se destinará un presupuesto de 835 mil millones de pesos a los programas de Bienestar: “una cifra histórica para apoyar a quienes más lo necesitan”. De ese monto, 12 mil millones de pesos se asignarán para 428 mil beneficiarios y derechohabientes en Morelos, concluyó.